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 三好丘旭行政区  
令和５年度第３２回定期総会 議事録 

                       

令和５年3月2６日(日)１３時から１４時３０分 おかよし交流センターにて 

 

１ 谷田区長あいさつ 

① 規約上の最大の任期で３年務めた。 

② 「旭だより」は、平成１３年度に下野元区長の発案で刊行した。 

この４月号で２５７号になるが、単なる広報誌ではなく行政区の主義・ 

主張を区民にお伝えする機関誌の役割も果たす。 

③ 旭のホームページは、みよし市でもトップクラスの内容なので、 

ぜひことあるごとに見ていただきたい。なおクリックをしていただくたび

に行政区にポイントが入るようになっております。 

ＣＭのバナーは、ホームページのプログラム上グーグルが運営している。 

④ 防犯は、青パトの車両を５台に増やし安心安全なまちづくりを目指す。 

 

２ 市民憲章唱和 

ご来場の皆様で市民憲章の唱和を行った。  

議案の訂正箇所を正誤表にて案内する。 

        ３ページ 第１号議案 事業報告に「文化部」を追加  

７ページ 「監査報告書」の第１行 令和４年度に訂正 

        ８ページ 第３号議案 令和５年度役員案の 氏名を訂正３名） 

        ９ページ 第４号議案 令和５年度事業計画案の９月の欄に 

           敬老祝賀行事を追加） 

 

３ 総会の成立要件と開会宣言（宮嶋区長代理） 

本日、令和５年3月２６日現在で、三好丘旭行政区の全世帯数1430世帯 

のうち、本総会出席世帯数 55世帯、委任状提出世帯数  772 世帯、 

その合計世帯数が  827   世帯あり、全世帯数の 57  ％あった。 

    委任状を含めた出席世帯数が、全世帯数の５分の２以上になりますので、 

行政区規約 第１７条 により、本総会は有効に成立しております。 

    ここに、本総会の開会を宣言いたします。 

 

４ 来賓祝辞 

（小山市長 あいさつ） 

〇５年度の施策は、広報みよしの４・５月号で紹介する。 

〇カーボンニュートラルにより、CO2を３８％削減する。 

〇「施設マネジメント推進室」を設置し、公共施設の更新を見直す。 

 ２０１７から４０年間で９３３億円かかる。鉄骨材料が６０％上昇し、 
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 人件費が２０％上昇する中で、本市の年間予算の１０％を充てる 

ことになる。 

〇給食は値上げしないが、それには７千万の予算がかかる。 

〇 高校生に５千円支給する。方針 

〇「さんさんバス」は高齢者無料化をする。 

     

（八木衆議院議員 あいさつ） 

〇豊田市・みよし市は、愛知１２区。豊田市内でも、稲武から奥の 

長野県境の３２世帯の村は、少子高齢化が進み大変。 

住民の絆が大切になる。 

〇少子化で年間出生数が８０万人を下回った。戦後間もない頃は 

２４０万人は生まれたのに・・・ 

  （林県議会議員 あいさつ） 

〇「三好ヶ丘駅」が無人化になったので、駅の活用方法など活性化をする 

プランが地元から出ているが、名鉄は困惑している。今までは、廃線の 

事例がほとんどなので、無人化対応の前例がないそうだ。 

〇駅南の農地の開発については、福谷の中で話し合いをしている。 

地元の声を市議や区長から、市を通じ県に上げていただきたい。 

  （渡邊市議会議員 あいさつ） 

〇いろいろな行事がコロナにより縮小になった。 

〇地域の困りごとの座談会を行った組もある。 

いろいろな問題が出されたので、その解決に向けての話し合いの場に 

なったのでよかった。何かあれば、今後も区長か私に相談してほしい。 

 

５ 議長、書記の選出 

    本総会の議長と書記の選出を行うが、議事を円滑に進行するために、 

あらかじめ指名する。     

議長には、2－2組の谷澤さん、書記には、１－４組の 南雲さん  

にお願いする。 

 

６ 議事開始 

     まず、本総会の採決方法ですが、この会場の皆様の賛否のご意見を 

尊重したうえで、あわせて、委任状を提出された区民の皆さまのご意向も 

反映させていただくこととする。 

 

第１号議案 

 第１号議案 「令和 ４年度 事業報告案」  

（谷田区長 総括説明） 

以下、各部から報告（防犯・防災・交通安全・環境美化→女性消防団→レク部→ 
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体育部→文化部→広報部→その他（区長）の順に画面に沿って報告した。） 

防犯・防災・交通安全・環境美化部 

防犯：自主防犯パト 青パトロール 

防災：9/4三好ヶ丘コミュニティ防災訓練（丘と合同） 

    避難所への避難訓練 

交通安全  春夏秋冬：立哨活動を行う。 

環境美化  ごみ取集置き場の設置・修繕 

        ごみゼロ活動 ごみ拾い 

 

女性消防団 

４月任命式 

総合訓練 消火体験 自衛隊研修 

防災訓練 ふれあい防災訓練 バッククッキング 

非常食試食 じゃがりこサラダを作って試食 

年末夜景パトロール 

 

レク部 

夏祭り７月23日 旭グラウンドで3年ぶりの開催 

（イベント内容） 

子どもコーナー参加料無料・キッチンカー・大抽選会 

グランパス球団からの抽選品の提供 

白鳳関の手形の提供ができた。 

無事開催できてよかった。 

 

敬老祝賀会 

新型コロナのため、昨年と同様記念品の贈呈とした 

贈呈数324名 

予算縮小だったが、品質は下げないで質のいいものを提供できるよう工夫した。 

人気商品の上位はマドレーヌ、昆布、カレーセットだった。 

 

体育部 

区民の健康増進 

全市のソフトボール大会で8年ぶりの優勝をすることができた。 

みよしスポーツ祭 

いきいきクラブと組長合同の玉入れに参加。 

丘とのスタンプラリー開催 

雨模様だったが700名弱参加 大いに盛り上がった。 

市主催 駅伝大会 

選手が集まらなかったので旭は不参加だった。 



4 

 

旭行政区の活動 

  ボッチャ大会40名以上参加 

子どもからお年寄りまで参加ができ、入賞者へは美味しいお米が賞品として授与 

された。 

 

文化部 

みよしいいじゃん祭り 

小雨が降る中３年ぶりの開催。24グループ参加。 

旭行政区からは「旭ファイターズ」として参加。 

  文化祭１０月 

３年ぶりのもちつきを実施した。 

「ねこのて」のきなこ餅あんこ餅を来館者に配付。 

「にじや」のわらび餅や特製鬼饅頭も販売し好評だった。 

 

広報部 

旭だより作成 

多くの行事が復活したので、内容をすべて届けたい思いで作成してきた。 

A3サイズからA4サイズの用紙に変更したことで、ページの増減を簡単にする

ことができた。 

行事への撮影参加 

写真動画作品展示ができた。 

 

その他行政区からの報告（谷田区長から） 

質疑応答なし。 

挙手多数により、第１号議案 は承認されました。 

  

第２号議案 

 第２号議案 「令和４年度 決算報告案」につきまして、 

  阿部会計（決算報告を説明） 

  山口会計（監査報告） 

事業報告書 

監査報告書の読み上げ（監査報告書の間違えの謝罪） 

質疑応答なし。 

   挙手多数により、第２号議案は承認されました。 

 

第３号議案 

 第３号議案 「令和 ５年度 役員案」（谷田区長から説明）        

   令和５年度の 区長、 区長代理、 会計、 顧問 の 四役 と 監事 

の候補者を １月２９日に開催した「役員選考委員会」で選定しました。  
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   これらの役員にあわせまして、各組から選出された 組長候補者 を 

  令和５年２月２６日の役員会にはかり、同意を得ましたので、ここに推薦 

させていただきます。 

挙手多数により、 第３号議案 は承認されました。 

   

宮嶋区長 （あいさつ）  

本日新任いただき、新年度から区長に就任する宮嶋です。 

モットーは「話し合い・助け合い・思いやり」 

組長、役員一同でやっていきますので、よろしくお願いいたします。 

 

第４号議案 

 第４号議案 「令和５年度 事業計画案」 

宮嶋区長（事業計画の説明） 

ボッチャ大会に力を入れたい。 

各組から5名くらい参加してくれれば各組対抗ができる。 

ご協力をお願いいたします。 

議長  ただいまの 第４号議案 につきまして、ご意見、ご質問はありませんか？ 

  （2―1組市村さんより質問） 

Q「春の立哨は５月でよろしいですか？」 

A（宮嶋区長）「今季は県議と市議の選挙があるので、５月に延期になります。」 

質疑応答なし。 

挙手多数により、第４号議案は承認されました。 

 

第５号議案 

 第５号議案 「令和５年度 予算案」 

宮嶋区長（５年度予算案の説明） 

  挙手多数により、 第５号議案 は承認されました。 

質疑応答なし。 

７ 議長・書記の解任 

８ 新役員等あいさつ 

新年度役員と組長の自己紹介 

９ 閉会 

閉会の辞（藤崎区長代理） 

  皆様には、常日頃から、旭行政区の運営にご協力をいただきまして、 

改めてお礼を申し上げます。 

  それでは、以上を持ちまして、令和４年度定期総会 を閉会いたします。 


